

# 2ねんせいだより すぽーつたいかいとくしゅうごう 2年生だより スポーツ大会特集号

## 「さんかんしゃ はげまし おうえん こえ」 『参観者からの励ましや応援の声』

★2年生の家族の方から、ひがしっ子のみなさんや先生に届いたメッセージの一部を紹介します！

◇他学年のダンスも見られたのがとても良かったと娘が言っていました。6年生はすごいな一って感動していたので、来年以降も見せ合える時間があると子供達にとっても良いのかなぁと思います。とてもみんなが頑張っているのが伝わりよかったです。あまり家では話してくれなかっただけに感動しました。

◇1年生の、かわいらしい音楽に合わせたダンスにこちらの顔が綻び、音楽が止まると突然玉入れが始まるという構成がとても愉快で、楽しませていただきました。2年生は、カッコいい選曲のためか動きが機敏になり、クラス・学年がまとまってきたように感じました。息子が「全体練習を見た時に6年生がかっこよかった！」と話してくれたので、私も見たかったなと思いました。

◇いつもお世話になり有難うございます。スポーツ大会の練習が始まったころは、振りを忘れてしまい、「何だっけ〜？」と、考えながら踊っていました。本番に間に合うか、勝手に心配しましたが、当日は、緊張しながらも、笑顔で一生懸命踊る姿に成長を感じました。

1年生の「おどってポン」は、ダンスからの切り替わりが、とっても可愛く、楽しそうでした。先生方、子どもたちを練習から本番まで引っ張って頂いて本当に有難うございました。引き続き、よろしくお願いいたします。

◇家でいつもこっそりダンスの練習していて、本番でしっかり笑顔で踊っていて感動しました！

◇楽しく見られました。ありがとうございました！徒競走も表現も、みんな元気いっぱい一生懸命に取り組んでいて、元気をもらえました。頑張っている様子が見られたのは良かったです。

◇ご指導ありがとうございました。子供達も頑張っていてとても微笑ましく低学年ならではの可愛かったです。

◇学年ごとに分かれていたので保護者の数が多すぎず見やすく良かったです。ダンスは、本人はリボンとお尻を振るところに抵抗があったみたいです。

◇毎日練習を真面目に頑張っている事を家でもよく話していました。本番はとても上手に振り付けが出来ていて頑張った成果が出ていました。家に帰った後どんな競技の振り付けがあったかを家族で答え合わせをしながら今日のスポーツ大会の答え合わせを楽しみました。

◇テンポの早い難しい曲でしたが、自宅でも音楽に合わせて何度も練習をして、当日はとても楽しそうに笑顔で踊っていたのが印象的でした。オリンピックをテーマにした踊りも、いろいろなスポーツを知るいい機会になってよかったと思います。ありがとうございました。

◇頑張って練習した成果が発揮できているのが見られて、良かったです。先生方もお疲れさまでした。

◇1年生も2年生も頑張っていて、見ていてとても楽しい運動会でした。2年生のダンスではたくさん練習したのが伝わってきました。楽しそうに笑顔で踊る姿が印象的で、見ている方が元気な気持ちになる素敵なダンスでした。おつかれさまでした。

◇初々しかった去年の姿に比べ今年は全体的に動きがきびきびして成長したなぁと微笑ましかったです。ダンスの振りを大きく頑張って踊る姿が印象的でした。

◇子どもたちの頑張る姿に感動しました。ご指導いただいた先生方にも感謝しています。ありがとうございました！！

◇「舞台にたって」は、いろいろなスポーツを表現していて、早いテンポの音楽に合わせて元気に踊る姿に一年生の頃に比べて成長を感じました。クラスごとに色分けされているので、わかりやすく良かったです。徒競走は、走り終わった子達が声援をおくっていて、みんな一生懸命に走る姿が良かったです。

◇一年生は踊って、投げてであわただしい感じがしましたが、可愛かったです。

◇前々日に体調を崩しましたが参加出来て良かったです。本人も出たくてしょうがなかったので凄く喜んで楽しんでいました。個人的に表現運動が好きなので来年の表現運動も楽しみにしています。先生方もお疲れ様でした。

◇みんな一生懸命ダンスに徒競走に取り組んでいて、成長を感じることができました。子どもが楽しんで踊っている姿が見やすく、場所も組ごとに考えて下さっていてとても良かったです。

◇スポーツ大会の計画～運営までお疲れ様でした。先生方のおかげで、当日は昨年以上にスムーズに行われていたと感じました。今年は1年生の徒競走時に1年生の子が同じチームを凄く応援しており、大人も応援しやすかったです。

◇学年別に分かれてコンパクトにまとまっているので保護者の数も限られ、また我が子も見つけやすくよかったです。徒競走の時に何レース目かわからなかったり、最後の写真撮影タイムがダンスの流れで始まっていつか分からず少し困ったりしましたが、子供達がとても頑張っていて楽しそうだったので、その様子がみられただけで十分です。ありがとうございました。

◇練習がある日はいつも頑張ってやったよという報告もしてくれて本番すごくキレイのダンスを見せてくれました。出来栄えがとても良く撮った動画を何度も見えています。成長を感じました。

◇徒競走、ダンスを頑張る姿はもちろんですが、その他にも、控え場所にピシッときれいに並んだ水筒や、1年生と一緒に踊る様子、玉入れになった瞬間に「頑張れー！」と応援する姿、勝敗に喜んだり悔しがったりするところも印象に残りました。また、他学年の演技を鑑賞した日には「6年生の旗がカッコよかった！」と話してくれて、お兄さんお姉さんに憧れる気持ちが強まったり、「自分も頑張ろう！」と励まされたりしていて、とても大事な機会だったと感じました。

◇事前に子供がどの位置で演技するか等、子供の手紙付きで頂けたのが良かったです。一生懸命頑張る姿が見られて嬉しかったです。